

南小学校便り

- ◆進んで学ぶ子ども
- ◆思いやりのある子ども
- ◆たくましい子ども
- ◆地域に学ぶ子ども

みなみ



【スローガン】 みんなでつくろう、夢いっぱい、笑顔いっぱい、感動いっぱいの南小

水泳！！元気にチャレンジ

水泳指導、令和2年度は1週間のみだったのですが、今年度は予定より1週間遅くなっただけで開始できました。ただし、新型コロナウイルス感染症対策のため、密になる小プールは使用せず、全学年大プールでの授業となりました。そのため、プールの水位の調整が必要となり、月曜日～水曜日は、3～6年生が使用し、木曜日・金曜日に1・2年生が使用するようになりました。



回数も少なくなるので、2時間続きで時間割を組んでいます。

梅雨なのですが、晴天に恵まれて気持ち良く入れる機会も例年より多いです。

着替えも狭い更衣室ではなく、特別教室を複数使って着替えています。

1・2年生は、大プールに入ることはもちろん初めてで、始まるまで「怖がる子もいるのでは？」と少し心配でしたが、始まりと同時に「わぁ！広い！！」とか「楽しそう」という声が多く聞かれ杞憂に終わったことでした。(水位は胸より下ですので、小プールよりも浅いかもかもしれません)

大変残念なことに、全国ニュースでは、水の事故により子供の命が失われています。水泳指導は、水に慣れるという自分の命を守るための指導でもあるのでしっかり指導していきます。

1年生のプール開きは、私も話をしました。

「今日は、皆さんが楽しみにしていたプールの学習です。プールを見てみましょう。

綺麗な水が入っていますね。皆が楽しくプールに入れるように、先生方と6年生が一生懸命掃除をしてくれたおかげです。1年生の皆さん！プールは楽しみですか？

1年生のめあては、水遊びをしながら、水の中で目を開けたり、浮いたりすることができるようになることです。チャレンジしましょう。

でも、楽しいプールも、ふざけたりすると大変なことになります。プールの勉強は、楽しい学習であると同時に水の事故から自分の命を守る勉強でもあります。そのためには、プールのきまりをしっかりと守って、先生の言うことをよく聞くことが大切です。守れますか？安全を心がけて、皆が楽しいプールにしましょう。

最後に『プールの神様』にこのプールでの学習が安全にできるように『カギ』を預かってきました。これを大切に持って、プールの時にはいつもきまりを守ることを思い出しましょう」。



5年生の田植えも実施できました

5年生は、6月25日（金曜日）全校の遠足に合わせて、田植えを実施しました。午前中は姫城グランドへの遠足、午後から「田植え」というスケジュールでした。南小学校では、5年生になると総合的な学習の時間を使って、「米作り」を体験します。もう、36年間も元PTA会長（元市議）の相葉一夫様の田んぼを2か所お借りして実施しています。街中で米作りを体験できない学校も多い中、南小は大変ありがたいことです。米作りは「米」という文字が「八十八」から昔は八十八の手間がかかると言われていました。最近は機械化が発展し、実質は30以上だそうです。その中で、5年生が直接体験するのは、4つぐらいです。田植え・草取り・収穫と脱穀体験です。そしておいしいお米がいただけるようになります。残り26以上の作業は、相葉さんや高齢者クラブ、まちづくり協議会の方々にボランティアでお願いすることになります。本当に感謝しかありません。米作りの体験を通して、苦労や喜び、工夫といった多くのことを友達や地域の方々との協力を通して学んでいってほしいと思います。秋の収穫には、笑顔と感謝の詰まった、美味しいお米がきっと実ることでしょう。準備・接待・指導等で参加していただきました20数名の保護者の皆様方にも感謝申し上げます。暑い中、本当にありがとうございました。



7月の行事予定について

- ◇ 鼻科検診 …1日(木)1・4年生
- ◇ 期末整理週間 …8日(木)~16日(金)全学年5時間授業
- ◇ 田の草取り …16日(金)5年生
- ◇ 水泳記録会 …19日(月)5・6年生
- ◇ 終業式、大掃除 …21日(水)

